

Fe y Alegría

Presentación

En esta sala usted encontrará una selección de fotografías pertenecientes a la colección de J.J. Castro y su Archivo Fotográfico ligado al origen de Fe y Alegría, organización con la cual realizó su primera exposición fotográfica en el año 1955.

El CIC ha desarrollado una "Catalogación y Desarrollo de la base de datos para la colección J.J. Castro del archivo fotográfico Fe y Alegría". Además la base de datos RECOM contiene 2.980 registros de esta colección.

Fe y Alegría es un "Movimiento de Educación Popular Integral y Promoción Social" que nace en Venezuela el 5 de marzo de 1955 en una barriada al oeste de Caracas, bajo la batuta del jesuita José María Vélaz como su fundador, con el propósito de desarrollar los servicios educativos en las zonas deprimidas del país.

Abraham Reyes, quien se desempeñaba como albañil, cedió su humilde casa para que en ella funcionara la primera sede de Fe y Alegría. A partir de este momento, la organización comenzó su expansión a lo largo del continente llegando hasta Ecuador (1964), Panamá (1965), Perú (1966), Bolivia (1966), El Salvador (1969), Colombia (1971), Nicaragua (1974), Guatemala (1976), Brasil (1980), República Dominicana (1990), Paraguay (1992), Argentina (1995), Honduras (2000) y Chile (2005).

Consulte:

[Galería Fe y Alegría](#)